

Escuela Infantil Haypo



Horario de la Escuela Infantil: 7:30-17:30

Teléfono: 942 21 77 53

colegio@haypo.com

C/Francisco Palazuelos 21-23

C/Padre San Roque S/N

El equipo de profesionales de la educación de la Escuela Infantil Haypo, al plantear su Proyecto educativo, parte de esta premisa: “¿Qué quieren las familias para sus peques?” La respuesta que escuchamos es: “La mejor educación”.

Empatizamos, poniéndonos en el lugar de las familias, ya que para cada una, su hijo es lo que más quiere en este mundo. Queremos trasmitir confianza y la seguridad de que nos esforzamos diariamente para ofreceros una educación de calidad. ¡Gracias por confiar en nosotros!

Proyecto Haypo: “Del juego al aprendizaje”.

Todo lo que hacen los peques es jugar y desde ahí, se desarrollan todos sus aprendizajes (sociales, emocionales, físicos, cognitivos, comunicativos...). Porque creemos que “jugando aprendemos”, por tanto, en el Colegio velamos para que nuestros alumnos sean respetados, protegidos y queridos.

Asimismo es fundamental acercar su juego a la vida cotidiana, por lo que utilizamos materiales reales en la medida de lo posible; por ejemplo: exprimidor, pinzas, macetas... para trabajar su autonomía personal; siempre en un entorno acogedor, acompañado por las maestras.

1. “Cada pequeño encuentra un espacio seguro en un ambiente relajado y calmado”.

El aula está diseñada para ser un espacio seguro y cálido, donde los niños pueden explorar jugando.

Contamos con áreas específicas para diferentes rincones, como lectura, arte y juegos.

2. “Actividades diarias”.

Cada día, los niños participan en una variedad de actividades diseñadas para apoyar su desarrollo físico, emocional, social y cognitivo. Estas incluyen:

- Juegos al aire libre.
- Arte y manualidades.
- Juegos sensoriales y heurísticos.
- Psicomotricidad vivencial.
- Música, canciones y cuentacuentos.
- Estimulación al lenguaje oral.
- Iniciación al inglés.

3. “Respetamos las diferencias de peques y familias”.

Nos enfocamos en apoyar el desarrollo integral de cada niño, porque cada uno es único y tenemos diferentes necesidades.

Fomentamos su autonomía, creatividad y habilidades sociales a través de actividades estructuradas y no estructuradas.

Trabajamos en estrecha colaboración con los padres para asegurar que cada niño reciba el apoyo que necesita, siempre de una forma respetuosa y afectiva.

4. “Caminamos de la mano con las familias...”.

Pensamos que las familias son una parte imprescindible en la vida de nuestra Escuela. Por ello, definitivamente son bienvenidas a colaborar y participar en diversos momentos y actividades.

Del mismo modo, creemos que la comunicación es esencial y por tanto, debe ser abierta, sincera y habitual con los padres. Por medio de tutorías individuales, reuniones grupales, classdojo, video de los progresos mensuales, etc. Ya que estamos siempre disponibles para dialogar y resolver cualquier pregunta o inquietud que puedan tener. Al mismo tiempo, consideramos que la escuela es la segunda familia de los peques.

5. “Fomentamos los hábitos saludables”.

En nuestro Centro intentamos inculcar buenos hábitos tanto de alimentación como de higiene. Además promovemos que los peques desarrollen hábitos de autonomía y cuidado personal.

6. “Profesionales de nuestra Escuela Infantil”.

El equipo de nuestro Centro está formado por profesionales con vocación por la enseñanza y una formación continua y de calidad.

Consta de: tutora, maestras, técnica de Educación Infantil y el equipo de atención temprana (pedagoga, especialista en audición y lenguaje y psicóloga).